
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE QUARTIER 
 

LA CONDAMINE      
3 OCTOBRE 2020 - 10h 

20 personnes présentes avec beaucoup de questions diverses : 
− Devant l'entrée de copro RIOU BEL des mauvaises odeurs et manque de propreté 

autour des containers enterrés : nettoyage effectué, demande faite à la comcom de 

goudronner ou bétonner autour de ces containers pour plus de facilité de nettoyage, 

cela sera fait au printemps 2021. Plutôt en juillet 2021 au mieux. 

− Végétaux à couper le long du grillage (coté copro) au rond point du Chagne le long du 

chemin à la glissière de sécurité : fait en octobre 2020. Attention la liane 

envahissante a ses racines du côté copro à certains endroits. Refait au printemps 

2021.  

− Vitesse excessive après le rond-point du Martinet : 50 Km/h non respectés : pose d'un 

panneau indicateur lumineux clignotant pour rappeler la vitesse autorisée en novembre 

2020 en sortie de rond-point. 

− Demande de peindre la ligne blanche pour interdire le stationnement sur toute la 

Condamine : ce sera fait après le goudronnage avec les panneaux qui correspondent. Le 

tracé avait été avalisé par une réunion précédente.  

− Ecoulement de l'assainissement défaillant au Moulin Blanc regards insuffisants. La 

comcom a été prévenue mais il faut les contacter pour voir d'où vient le problème. 

C’est également un problème de canal à voir avec l’ASA ou la mairie si c’est busé. 

− Des raccordements aux pluviales pas effectués : à faire rapidement par les 

propriétaires pour pouvoir goudronner en 2021. Il reste 3 branchements à faire. 

− Voir des problèmes de canaux surtout nettoyer les existants en bordure de chemin. 

Irrégularité du débit ou absence d'eau. A signaler à l'ASA. 

− Aboutir à une solution pour le problème du cheminement au Moulin Blanc : Déclaration 

d'utilité publique à faire pour créer le cheminement piéton après que la comcom ait 

avalisé la construction de la passerelle sur le Chagne au seuil du Villard. Contact pris 

avec Mme Gadenz pour un RDV de travail, une date de RDV sur place a été demandée. 

−  Problème d'écoulement d'eaux pluviales chez M. Bonnardel : la grille d'avaloir est à 

changer car elle n'est plus aux normes, création d'un merlon pour diriger l'eau vers 

cet avaloir. Impossible de retrouver une grille de cette taille, il faut affiner la 

demande pour trouver une solution pérenne.  

Explications de Mme le Maire sur les travaux futurs de la Route de la Gare entre le 

carrefour St Sébastien et le Rond Point du Martinet (trottoirs, bande cyclable et 

aménagements divers). Ces travaux auront lieu en novembre et décembre 2020 et étalés 

sur 2021 si le temps ne permet pas de terminer avant les premières chutes de neige.  

Madame le Maire a promis le goudronnage du chemin de la Condamine pour 2021 si toutes 

les habitations sont raccordées aux pluviales. Repoussé à 2022 pour travailler de 

concert avec le chemin du Moulin Blanc.  

Représentante titulaire de quartier :  Mme PAULAT Estelle  06.84.98.01.97 

Suppléante :  Mme BEAULIEU Amandine  06.33.45.32.52   


